

EN LA EJECUCIÓN Y PARTICIPACIÓN

Mujeres cumplen roles claves en proyecto de INIA Intihuasi

A pesar de que el período de matrícula en los diferentes centros de formación técnica, institutos y universidades dice relación con su funcionamiento interno, varios recintos de educación superior se encuentran prontos a iniciar con este proceso.

El proyecto Valorización de residuos orgánicos a través de huertas urbanas para la región de Coquimbo es una iniciativa ejecutada por el Instituto de Investigaciones Agropecuarias INIA Intihuasi y financiada por medio del Fondo Nacional de Desarrollo Regional FNDR del Gobierno Regional, que se ha ido instalando en diferentes comunas de la zona con un enfoque agroecológico, promoviendo el reciclaje y la agricultura urbana para avanzar hacia ciudades más sostenibles.

Una propuesta que comenzó su ejecución en el 2023 y que desde sus inicios ha estado liderada por mujeres investigadoras y cuenta con la participación de vecinas, jefas de hogar, trabajadoras de la salud, estudiantes, entre muchas otras.

Así lo destacó Constanza Jana,

La propuesta comenzó su ejecución en el 2023 y desde sus inicios ha estado liderada por investigadoras. Cuenta con la participación de vecinas, jefas de hogar, trabajadoras de la salud, estudiantes, entre muchas otras.

investigadora de INIA Intihuasi, quien lidera el proyecto. "Muchas veces, el trabajo de las mujeres en casa es invisibilizado, y aquí, se está haciendo un aporte di-



recto a combatir aquello, porque son ellas quienes participan más activamente en el programa. Para nosotras como mujeres, es importante generar espacios de

trabajo para mujeres y esto se ha logrado a través de este proyecto, con un 60 a 70% de beneficiarias de género femenino".

Palabras similares entrega